



GETTY

CO-ORGANISATEUR

DU PRIX 100 FEMMES DE CULTURE 2026 | 100 WOMEN OF CULTURE AWARD



Katherine E. Fleming

CÉLÉBRATION DU 250^E ANNIVERSAIRE DES LIENS INTERCULTURELS FONDATEURS ENTRE LA FRANCE ET LES ÉTATS-UNIS

L'association **Femmes de Culture** annonce la signature d'un partenariat stratégique avec le **GETTY**, dirigé par **Katherine E. Fleming**, pour l'organisation de la **8^e édition du Prix 100 Femmes de Culture**, qui se tiendra le **12 octobre 2026** au **Palais de Tokyo**.

Le GETTY, une organisation mondiale de 1er plan dans le domaine des arts et de la culture

Le GETTY, la plus grande fondation philanthropique au monde consacrée aux arts visuels, comprend le Getty Museum, le Getty Research Institute, la Getty Foundation et le Getty Conservation Institute. Basé à Los Angeles, le travail du GETTY fait progresser la présentation, la conservation et l'interprétation du patrimoine artistique mondial.

Nommée présidente et directrice générale du GETTY en 2022, Katherine E. Fleming entretient des liens étroits avec la France et l'association Femmes de Culture, où elle a siégé en tant que membre du jury en 2025. Ce partenariat marque une étape majeure dans l'internationalisation du Prix, qui a déjà une portée francophone, et renforce sa capacité à réunir des réseaux culturels d'excellence entre l'Europe et l'Amérique du Nord.

2026, une édition anniversaire hautement symbolique

L'édition 2026 se déroule à un moment symboliquement important, marquant les **250 ans de liens interculturels fondateurs entre la France et les États-Unis**, qui ont commencé au XVIII^e siècle et ont depuis été nourris par une circulation continue d'idées, de production artistique et de coopération civique et culturelle.

Au-delà des grandes figures souvent mises en avant dans les récits historiques, cette relation a également été construite grâce à des femmes influentes qui sont longtemps restées insuffisamment visibles. De **Germaine de Staël** à **Joséphine Baker**, de **Maya Angelou** à **Louise Bourgeois**, les femmes ont joué un rôle essentiel dans la transmission du savoir, l'émergence de mouvements artistiques et la construction de dialogues culturels durables.

Le Prix 100 Femmes de Culture perpétue cet héritage en mettant en lumière les femmes leaders, créatrices et artistes contemporaines.



Patricia Barbizet

Un jury international d'exception

Cette édition spéciale réunira un jury **international franco-américain** avec les **coprésidentes Patricia Barbizet** et **Katherine E. Fleming** toutes deux en tant que présidentes d'honneur pour cette édition. Patricia Barbizet, Présidente de l'Afep, est une figure majeure de la gouvernance française. Ancienne dirigeante d'Artémis et de Christie's International, elle œuvre depuis de nombreuses années à l'intersection de l'économie, de la culture et du mécénat artistique.

100 lauréates pour un panorama culturel international

L'objectif sera de reconnaître **50 femmes issues des réseaux culturels francophones** et **50 femmes issues des réseaux culturels franco-américains**, reflétant la diversité des territoires, des parcours et des disciplines.

Le Prix honore les femmes leaders et artistes dans **dix catégories** : Action Culturelle ; Musique ; Arts du Spectacle ; Patrimoine – Architecture – Design ; Édition & Presse ; Médias ; Cinéma ; Arts Contemporains ; Arts Créatifs & Savoir-faire ; Innovation & Cultures Numériques.

Une gouvernance garantissant l'excellence et l'indépendance

Le processus de vote sera supervisé par **Eva Nguyen Binh**, Présidente de l'association Femmes de Culture et Présidente exécutive de l'Institut Français, opérateur du ministère de l'Europe et des Affaires étrangères et du ministère de la Culture, chargé de promouvoir la culture et la langue françaises dans le monde et la coopération culturelle ; et par **Stéphan Paris**, Directeur fondateur de **Femmes de Culture** et du **Prix 100 Femmes de Culture**.

Le GETTY devient le **sponsor principal** et **co-organisateur** de cette édition, aux côtés des partenaires et sponsors de longue date du Prix. Des organisations telles que **l'Institut Français**, **Villa Albertine**, et **l'Alliance New York** seront également associées à cet événement.

À propos de Femmes de Culture

Fondée en 2019 par Stéphan Paris, l'association Femmes de Culture œuvre pour promouvoir la reconnaissance, la visibilité et la valorisation des femmes leaders, créatrices et artistes dans tous les secteurs culturels et créatifs. Chaque année, elle organise le Prix 100 Femmes de Culture, qui est devenu un événement de référence offrant un panorama de la dynamique culturelle contemporaine.

À propos du GETTY

Le Getty est une organisation artistique mondiale de premier plan engagée dans l'exposition, la conservation et la compréhension du patrimoine artistique et culturel mondial. Basée à Los Angeles, la Foundation, le Conservation Institute, le Museum et le Research Institute de Getty travaillent en collaboration avec des partenaires du monde entier. Getty partage l'art, les connaissances et les ressources en ligne sur Getty.edu et accueille gratuitement le public au Getty Center et à la Getty Villa.

Conseil d'administration Femmes de Culture (mandat 2025-2028) :

Patricia Barbizet, Présidente d'honneur; Eva Nguyen Binh, Présidente; Hélène Fulgence, Administratrice; Rosalie Varda, Administratrice; Laurence le Ny, Trésorière; Patricia Stibbe, Secrétaire
Stéphan Paris, Fondateur et Directeur de Femmes de Culture (membre créateur de l'association, invité permanent du Conseil d'administration)

Association : Stéphan Paris - stephan.paris@femmesdeculture.com - +33 6 79 40 79 32

Agence MMC : Elsa Martin Saint Léon - elsa@agencemmc.com - T: 01 53 16 15 15



GETTY

CO-ORGANIZER OF
THE 100 WOMEN OF CULTURE AWARD 2026 | PRIX 100 FEMMES DE CULTURE



Katherine E. Fleming

CELEBRATING THE 250TH ANNIVERSARY OF THE FOUNDATIONAL INTERCULTURAL TIES BETWEEN FRANCE AND THE UNITED STATES

The Women of Culture association announces the signing of a strategic partnership with the GETTY, led by Katherine E. Fleming, for the organization of the 8th edition of the 100 Women of Culture Award, which will take place on October 12, 2026, at the Palais de Tokyo.

GETTY, a leading global arts and culture organization

The world's largest philanthropic trust dedicated to the visual arts, the GETTY comprises the Getty Museum, Getty Research Institute, Getty Foundation, and Getty Conservation Institute. Based in Los Angeles, Getty's work advances the presentation, conservation, and interpretation of the world's artistic legacy.

Appointed president and CEO of the GETTY in 2022, Katherine E. Fleming has close ties to France and to the Women of Culture association, where she served as a jury member in 2025. This partnership marks a major milestone in the internationalization of the Award, which already has a Francophone reach, and strengthens its capacity to bring together cultural networks of excellence between Europe and North America.

2026, a highly symbolic anniversary edition

The 2026 edition takes place at a symbolically significant moment, marking 250 years of foundational intercultural ties between France and the United States, which began in the 18th century and have since been nourished by a continuous circulation of ideas, artistic production, and civic and cultural cooperation.

Beyond the major figures often highlighted in historical narratives, this relationship was also built thanks to influential women who have long remained insufficiently visible. From Germaine de Staël to Josephine Baker, from Maya Angelou to Louise Bourgeois, women have played an essential role in the transmission of knowledge, the emergence of artistic movements, and the building of lasting cultural dialogues.

The 100 Women of Culture Award continues this legacy by spotlighting contemporary women leaders, creators, and artists.

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, février 2026



Patricia Barbizet

An exceptional international jury

This special edition will bring together an international Franco-American jury with co-chairs Patricia Barbizet and Katherine E. Fleming both serving as honorary presidents for this edition. Patricia Barbizet, President of Afep, is a leading figure in French governance. Former executive of Artémis and Christie's International, she has worked for many years at the intersection of economics, culture, and arts patronage.

100 laureates for an international cultural snapshot

The goal will be to recognize 50 women from Francophone cultural networks and 50 women from Franco-American cultural

networks, reflecting the diversity of territories, backgrounds, and disciplines.

The Award honors women leaders and artists in ten categories: Cultural Action; Music; Performing Arts; Heritage – Architecture – Design; Publishing & Press; Media; Cinema; Contemporary Art; Creative Arts & Craftsmanship; Innovation & Digital Creation.

Governance ensuring excellence and independence

The voting process will be overseen by Eva Nguyen Binh, President of the Women of Culture association and Executive President of the Institut Français, an operator of the Ministry for Europe and Foreign Affairs and the Ministry of Culture, responsible for promoting French culture and language worldwide and for cultural cooperation ; and by Stéphan Paris, Founding Director of Women of Culture and the 100 Women of Culture Award.

The GETTY becomes the lead sponsor and co-organizer of this edition, alongside the Award's longstanding partners and sponsors. Organizations such as the Institut Français, Villa Albertine, and the Alliance New York will also be associated with this event.

About Women of Culture

Founded in 2019 by Stéphan Paris, the Women of Culture association works to promote recognition, visibility, and appreciation of women leaders, creators, and artists across all cultural and creative sectors. Each year, it organizes the 100 Women of Culture Award, which has become a landmark event offering a snapshot of contemporary cultural dynamics.

About the GETTY

Getty is a leading global arts organization committed to the exhibition, conservation, and understanding of the world's artistic and cultural heritage. Based in Los Angeles, Getty's Foundation, Conservation Institute, Museum, and Research Institute work collaboratively with partners around the world. Getty shares art, knowledge, and resources online at Getty.edu and welcomes the public for free at the Getty Center and Getty Villa.

Board of Directors Femmes de Culture (term 2025–2028):

Patricia Barbizet, Présidente d'honneur; Eva Nguyen Binh, Présidente; Hélène Fulgence, Administratrice; Rosalie Varda, Administratrice; Laurence le Ny, Trésorière; Patricia Stibbe, Secrétaire
Stéphan Paris, Fondateur et Directeur de Femmes de Culture (membre créateur de l'association, invité permanent du Conseil d'administration)

Association : Stéphan Paris - stephan.paris@femmesdeculture.com - +33 6 79 40 79 32

Agence MMC : Elsa Martin Saint Léon - elsa@agencemmc.com - T: 01 53 16 15 15